

## Región

ELDIARIO  
MONTAÑÉS

FERNANDO PUENTE | SECRETARIO GENERAL DE CC OO EN CAMPOO

## «Sidenor continúa gracias a la lucha de 1987»

A punto de cesar su actividad sindical, critica que la recuperación industrial de Campoo está en dique seco «por el nulo interés mostrado por los gobiernos»

17.02.2010 - JAVIER DYSART

Tras una larga etapa, desde 1978, como secretario general de CC OO de Campoo, Fernando Fuente Fernández está a punto de poner fin a su liderazgo en la actividad sindical. Esta decisión es consecuencia de su nueva situación como prejubilado en la empresa Sidenor, en la que también ha ejercido en las últimas tres décadas como secretario del comité de empresa, en el que igualmente ha cesado.

Fuente Fernández, de profesión ajustador y aprendiz de la vieja Naval, fue uno de los fundadores de este sindicato en Reinosa. En su trayectoria sindical, además de haber afrontado numerosas actuaciones sobre la problemática industrial y laboral que se han vivido en Reinosa, ha sido un destacado impulsor de las reivindicaciones hospitalarias que se han sucedido en los últimos años.

**-Con la nueva situación de prejubilado, ¿se puede decir que Fernando Fuente finaliza una larga etapa de sindicalismo activo?**

-En un porcentaje bastante alto sí, porque además hay que dejar paso a los jóvenes, ya que yo salí elegido representante de Sidenor en el año 1975. Seguiré durante un tiempo no muy largo al frente del sindicato en la comarca y daré prácticamente por finalizada mi dedicación a la actividad sindical.

**-Fue uno de los fundadores de CC OO en Reinosa, ¿cómo se gestó el sindicato?**

-El sindicato, al igual que en el resto del país, se gestó en la clandestinidad. En el año 1978 fue cuando yo accedía a la secretaría general de CC OO en Campoo.

**-¿Cómo ha sido la evolución del sindicato en Reinosa y en el resto de la comarca?**

-Cuando el sindicato se legalizó apenas éramos un puñado de afiliados, pero a partir de ese momento siempre ha sido el primero en la comarca de Campoo, tanto en afiliados como en el número de delegados elegidos en los diferentes sectores.

**-¿Resulta complicado afrontar el día a día en la dirección de un sindicato como CC OO?**

-Por unas razones o por otras siempre resulta complicado, ya que se trata de resolver o buscar soluciones a los problemas que se plantean en el día a día, sobre todo en el ámbito social, pero también en el ámbito político.

**-La figura del sindicalista liberado, ¿qué función desempeña?**

-La plena dedicación conlleva una responsabilidad y una total dedicación para en cada momento buscar la solución más adecuada.

**-El Hospital es ya una realidad.**

-Desde CC OO, conjuntamente con los ciudadanos de la comarca, nos apuntamos el mérito de que al fin dispongamos de un hospital. Como siempre, lamentar en esta recta final, y a punto de inaugurarse, el poco rigor de la Consejería de Sanidad en cumplir los acuerdos a los que hemos llegado en las negociaciones, de tal forma que es posible que el día de la inauguración unos aplaudan y otros saquemos la pancarta denunciando las carencias

**-¿Los sucesos de 1987 fueron quizás los acontecimientos más comprometidos y delicados que tuvo que afrontar en su etapa**



**sindical?**

-Sin ninguna duda que a lo largo de mi vida como sindicalista han sido los sucesos más complicados, y a pesar de que se pagó un coste muy alto como fue la vida de un compañero, por primera vez haré público que Sidenor ha tenido continuidad gracias a la lucha que en aquel momento se llevó a cabo por todos los ciudadanos de la comarca.



Fernando Fuente. :: DM

**-¿En qué situación se encuentra el proyecto de recuperación industrial de Reinosa?**

-Con rotundidad, en dique seco, y ello por el nulo interés que los sucesivos gobiernos de turno han mostrado por esta comarca, que sin duda alguna es la más deteriorada de Cantabria, a pesar de haber estado siempre reivindicando planes específicos para la misma. Como ejemplo, el polígono de La Vega es el único de Cantabria y seguramente de España que, después de 21 años construido, apenas está ocupado más del 50% de su superficie, lo cual es muy negativo para esta comarca, pero patético para nuestros gobernantes por no haber sido capaces de llenarlo de empresas y por no haber tomado medidas políticas que facilitaran el emplazamiento de proyectos y negocios.

**-¿Cómo se está soportando desde los sindicatos una situación de crisis como la actual?**

-Con más dificultades que las otras anteriores, ya que esta crisis tiene, además de la parte industrial por la falta de actividad, también la parte económico-financiera que es de ámbito mundial.

**-Qué grado de conflictividad plantean los sectores empresariales y laborales de Reinosa y resto de la comarca?**

-Los mismos que en el resto del país, con la salvedad de que en la comarca cualquier conflicto tiene mayor importancia, dado el escaso tejido industrial.